

PRESSEMITTEILUNG

waipu.tv jetzt auch auf Titan OS verfügbar

- Plattformstrategie sorgt für maximale Reichweite
- Einfacher Zugang zu modernem Fernsehen

München/Barcelona, 15. Januar 2026 – Die waipu.tv-App ist ab sofort auf allen Titan-OS-fähigen Smart-TVs in Deutschland verfügbar. Nach den zuletzt umgesetzten Kooperationen mit VIDAA und TiVo erweitert waipu.tv damit die Verfügbarkeit seiner App auf ein weiteres relevantes TV-Betriebssystem.

Durch die Integration auf Betriebssystem-Ebene ist waipu.tv ohne zusätzliche Hardware direkt über den Smart-TV zugänglich. Nutzerinnen und Nutzer erhalten so einen einfachen Zugang zu über 300 TV-Sendern, Pay-TV sowie umfangreichen On-Demand-Inhalten in einer zentralen TV-Oberfläche.

„Unsere OS-Partnerschaften sind ein zentraler Hebel für Reichweite und Wachstum“, sagt **Markus Härtenstein, Co-CEO der Exaring AG**, Betreiberin von **waipu.tv**. „Mit der Unterstützung von Titan OS stärken wir unsere Präsenz in einem weiteren wichtigen Smart-TV-Ökosystem und machen waipu.tv für noch mehr Haushalte direkt verfügbar.“

„Der Start von waipu.tv auf Titan OS unterstreicht unseren Anspruch, Zuschauerinnen und Zuschauern lokale wie auch hochwertige Premium-Unterhaltung direkt auf dem Homescreen anzubieten“, sagt **Rick Fens, SVP Business Development bei Titan OS**. „Deutschland ist ein zentraler Markt für Titan OS. Mit der Integration der führenden deutschen OPEN-IPTV-Plattform erhalten Nutzerinnen und Nutzer direkt mit Einschalten des TV-Geräts Zugang zu Live-TV, On-Demand-Inhalten und weiteren TV-Services.“

Die Verfügbarkeit auf mehreren TV-Betriebssystemen stärkt die Sichtbarkeit von waipu.tv im Wohnzimmer, senkt die Nutzungsbarrieren und schafft eine skalierbare Basis für weitere Expansion im deutschen TV-Streaming-Markt.

Titan OS setzt als neues, herstellerübergreifendes Smart-TV-Betriebssystem auf wachsende Verbreitung. Die Erweiterung ergänzt das bereits breite Portfolio unterstützter Plattformen, darunter Samsung, LG, VIDAA, TiVo, Android TV, Amazon Fire TV, Apple TV, Roku TV

sowie Web- und Mobilgeräte. Darüber hinaus ist das Angebot auch über die eigenen waipu.tv-Devices, also die beiden waipu.tv Sticks der ersten und zweiten Generation und über die waipu.tv Box verfügbar.

waipu.tv

waipu.tv ist ein Unternehmen der EXARING AG, einer Gesellschaft für Entwicklung von IP-Entertainment-Services. waipu.tv ist die führende OPEN-IPTV Plattform in Deutschland mit rund zwei Millionen Abo-Kunden und erreicht über ein dediziertes Glasfasernetz mehr als 30 Millionen Haushalte in bester Qualität. Mit über 300 Programmen ist waipu.tv zudem Deutschlands größte TV-Plattform für HD-Fernsehen. Neben öffentlich-rechtlichen und privaten Sendern stehen mehr als 70 Pay-TV-Sender sowie die waiputhek mit über 40.000 Filmen und Serien auf Abruf zur Verfügung.

waipu.tv kann am TV-Gerät aber auch über alle anderen Geräte im WLAN kabellos genutzt werden. Dabei ist eine Nutzung auch auf mehreren Geräten gleichzeitig möglich. Die OPEN-IPTV Plattform bietet targetierte Werbemöglichkeiten auch im Live-TV ganz ohne Medienbruch.

Die Muttergesellschaft EXARING AG wurde 2013 in München gegründet. Größter Einzelaktionär ist die freenet AG. Der Vorstand besteht aus Christoph Bellmer (Gründer und Co-CEO), Markus Härtenstein (Co-CEO) und Robert Laier (CFO).

Weitere Infos unter www.waipu.tv und www.exaring.de

Pressekontakt:

EXARING AG

Jasmin Mittenzwei
Leopoldstraße 236
80807 München
jasmin.mittenzwei@exaring.de